

Grundschule Naustadt beim 14. Fummellauf in Meißen

Am 22.05.2015 starteten 22 Schüler der Grundschule Naustadt beim alljährlichen Fummellauf in Meißen. In der Altersstufe 1./2. Klasse gewannen wir alle 3 Vorläufe. Im anschließenden Finale schaffte es ein Pärchen den 2. Platz zu belegen. Super!

In der 3./4. Klasse gab es insgesamt 50 Paare aus dem Landkreis und direkt aus Meißen. Die Grundschule Naustadt erreichte schließlich nach Vor- und Zwischenläufen mit 3 Paaren das Finale. Mit viel Ehrgeiz und Durchhaltevermögen gab es am Ende den 2., 3. Platz und 4. Platz für die Läuferinnen und Läufer unserer Schule. Läuferisch wäre sogar der erste Platz drin gewesen. Leider war im zerbrechlichen Meißner Fummel ein Loch und die St.Afra Grundschule bekam den ersten Platz. Trotzdem waren alle Kinder sehr stolz auf ihre Leistungen und sind umso motivierter fürs nächste Jahr.

